



町政を問う
一般質問

空き家除却後の土地を「一時雪捨て場」に

町長 ⇒ 借り上げての利用は考えていない

町長 空き地を「一時雪捨て場」として町が管理し、土地利用料を所有者に支払えば空き家除却も進み、個人が除雪した雪も処理することが可能となり、スムーズな除雪に繋がると考えます。町の考えは、効率的な除雪作業のため、一時雪捨て場として有効と考える上地を所有者の協力により無償で借用しています。

そのため、危険空き家を除却した場合のみ有償で借り上げることには整合性に問題があると考えます。



あいさつをする平野選手（2014年旧庁舎）

問

空き家除却の課題の一つに除却後の固定資産税増加があります。

危険空き家除却後の空き地を「一時雪捨て場」として町が管理し、土地利用料を所有者に支払えば空き家除却も進み、個人が除雪した雪も処理することが可能となり、スムーズな除雪に繋がると考えますが、町の考えは。

町長 北京五輪のスノーボードハーフパイプで金メダルを獲得した平野歩夢選手は、小学生のころ南郷スキー場で練習を重ねていました。平野選手に再度来町していただき、スノースポーツの振興や観光振興のため名誉町民や観光大使を依頼する考えは。

問

北京五輪のスノーボードハーフパイプで金メダルを獲得した平野歩夢選手は、小学生のころ南郷スキー場で練習を重ねていました。

しかし、本人の立場やスケジュールの都合もあると思いますので、現時点では本町へ来ればと考えます。

観光振興に平野歩夢さんの協力を

町長 ⇒ 応援と丁寧な交流を進める

空き家除却の課題の一つに除却後の固定資産税増加があります。

の招致や観光大使などの依頼は差し控え、今後も平野選手との縁を大切にし、応援と丁寧な交流を進めていきます。



平野選手来町時のようす（2014年3月）

その他の質問

・「大雪による公共施設、住宅等への被害状況は」